



2022-12-02

Bonjour à tous et à toutes,

Si vous suivez la chronologie du processus de négociation et avez lu le texte [La négo, une première étape complétée](#) de votre présidente France Demers dans la Dépêche de novembre(p.7), si vous suivez aussi les nouvelles, vous savez que le 30 novembre de chaque année, l'Institut de la statistique du Québec (ISQ) publie son rapport contenant notamment des comparaisons entre des catégories de salariés québécois. Après avoir déposé nos demandes le 28 octobre, nous nous attendons à ce que le gouvernement dépose ses propositions d'ici la fin de l'année.

Voici [le communiqué de presse](#) et [la conférence de presse du Front commun](#) suite à la publication de l'ISQ. Et aussi [l'info-Négo](#) portant sur la santé de votre régime de retraite, le RREGOP.

Bonne fin de semaine,
Phyllis Katrapani | V.p. à l'information